

方向器

20年7月27日
通算1029号

全日本建設交運一般労働組合
神田支部

〒101-0061
千代田区神田三崎町3-2-4 3階
電話 03-6674-2129
ファクス 03-6674-2986

2月13日に20春闘要求と同時に20夏季一時金要求書を提出しました。昨年同様春闘交渉とは別途交渉となりました。新型コロナウイルスの影響により、集団交渉体制に変更がありました。企業内交渉では闘争委員を絞り、1回目・2回目ともに常任闘争委員会にて交渉を行いました。今回の交渉よりカンダリとカンダビサポートナーが参加することになり、カンダ4社が同時交渉となりました。1回目の交渉では新型コロナウイルスの影響により、「感謝金」を支給している他社がある中で当社では支給するべきであると主張した。夏季一時金交渉内容ではC・P・KRS・KB・Pは昨年実績を突破する回答、C・Tは19年末一時金から2回連続の前年実績未達でありました。常任闘争委員からはC・Tが2回連続で前年実績未達での回答であることに対して追及した。また、1回目の

20年夏季一時金 総括(カンダ4社)

交渉後には18職場98名との対話を通じて組合員の意見・労働実態を捉え、2回目の交渉を行いました。2回目の交渉ではC・T職場から職場でのコミュニケーション不足、加須センターでの空き車両問題、前社長の不正による経営への影響などを伝え、今後、会社が考える業務改善の内容がまとまり次第、労使協議の場を持つてもらいたいと要請しました。C・P・KRS・KB・Pの社員・新正社員への回答では表示額において過去最高額となりました。しかし、C・Tでは2019年末一時金に引き続き前年実績マイナスで妥結することになりました。C・Tの業務改善の労使協議を求めるとともに、新型コロナウイルスの影響により、カンダ4社の経営状況は不透明であるため、経営へのチェック機能強化や職場での労働実態把握を行わなければならない。
(第13回常任執行委員会決定事項)

関連会社 夏季一時金総括

6月5日関連会社10社に対して一斉提出を行いました。前年突破10社、前年実績1社で妥結しました。各社によつて2019年度下期・2020年度の業績を確認して交渉を展開しました。新型コロナウイルスの影響がありながらも、多くの関連会社では昨年実績以上を引き出した。特にヤマナシ流通では業績が好転したこともあり、前年実績+12,000円程度の上積みを獲得することが出来た。また、ロジメディカルでは新型コロナウイルスの影響により、混乱した中で従事した社員(庫内・運転職)に対して「コロナ感謝金」を支給することが表明された。前年実績1社はPGEであり人事制度以上の回答を引き出す交渉が必要であることが課題となり、今後の新人事制度において事前の労使協議が必要であることを認識しました。交渉員は書記局、常任、分会役員が入っており、分会役員は係が加わっていない

建交労第22回定期大会代議員について

第22回定期大会が8月29日～30日に群馬県で開催されます。中央本部規約にもとづき、神田支部にも3名の代議員要請がありましたので7月17日に開催した第13回常任執行委員会の中で代議員についての議論を行い、上村副委員長・奥貫副委員長・石塚書記長が参加することを確認しました。合せて、中島委員長が中央執行委員として参加します。

分会は埼玉配送、レキスト、関西配送であり担当者の選出に取り組みます。
(第13回常任執行委員会決定事項)

第16回協議会 関東トラック 協議会総会

建交労関東トラック協議会では、7月19日(日)に総会を神奈川県川崎市で開催し、神田支部から中島委員長、奥貫副委員長、上村副委員長、大貫常任、ワカバ分会の井上さんが参加しました。冒頭、奥貫議長より開会の挨拶があり、トラック運輸産業の情勢と新型コロナウイルス関連の話があり、その後、来賓挨拶として建交労全国トラック部会鈴木事務局長より挨拶があり、改正貨物運送事業法を施行性にあるものにし、改善基準告示の見直し、適正運賃の收受など関東トラック協議会が先頭となり運動を展開していくかなければならないと話がありました。その後、世永事務局長から活動報告と次年度の運動方針が提案され、中島副議長から会計報告・次年度予算案の提案がありました。提案後、質疑応答があり、地域からの活動報告として東京トラック部会の報告を上村副委員長・栃木トラック部会の報告を大貫常任から報告がありました。次年度役員提案があり、副議長を務めて頂いた中島副議長に代わ



り新任に神田支部の上村副委員長が副議長として提案されました。その後、全ての議案が満場一致で採択されました。閉会の前に中島副議長に奥貫議長から感謝の気持ちとして記念品が贈呈され、最後に上村新副議長は閉会の挨拶で総会は終了しました。総会後の第2部は、学習会として神奈川県南支部三昭運輸分会の闘いの報告がありました。この間の、会社からの攻撃された内容、組合が対応した内容など分会長の清野さんよりわかりやすい学習会内容で行って頂き、最後に奥貫議長の団結頑張り方で締めました。
(上村副委員長)

手から手へ仲間といっしょに読もう